

# La importancia de la divulgación científica.

Un viaje a través de la ciencia en España.



Texto por Quique Royuela.

Editado y preparado para lectura fácil por María García.

Adaptado siguiendo el manual de lectura fácil de Elia Zapico

Fuente del glosario Diccionario fácil de Plena inclusión.

Fuente del texto original [Principia](#)

## Glosario

### **Rigor.**

Exactitud, precisión.

### **Pionero/pionera.**

Persona que es la primera en explorar nuevos territorios. Persona que hace los primeros avances en una actividad.

### **Innovar.**

Cambiar algo introduciendo novedades.

### **Crucial.**

Decimos que algo es crucial cuando es decisivo crítico, trascendental, determinante.

### **Arduo.**

Que es muy difícil, que requiere esfuerzo.

### **Inteligencia artificial.**

Ciencia que estudia cómo crear programas informáticos que piensen y actúen como los humanos.

El objetivo de la inteligencia artificial es que las máquinas funcionen como el cerebro humano, comprendan y razonen.

La divulgación científica es una herramienta esencial para acercar el conocimiento científico al público en general.

En un mundo cada vez más dependiente de la ciencia y la tecnología comprender estos campos es muy importante para la toma de decisiones bien fundamentadas.

En España, la divulgación científica ha ganado terreno en los últimos años con un notable aumento en la producción de libros revistas y artículos dedicados a este propósito.

En este artículo, exploraremos la importancia de la divulgación científica y destacaremos como **Principia Magazine** y **Principia Kids** están liderando esta revolución educativa.

## ¿Qué es la divulgación científica?

La divulgación científica es el proceso de comunicar información científica de manera accesible y comprensible para el público no especializado. Este proceso se lleva a cabo haciendo más sencillos los conceptos complejos sin que pierdan su **rigor** científico.

De este modo se consigue que la ciencia sea más atractiva y fácil de entender para todos.

## **Principia Magazine y Principia Kids. Pioneros en la divulgación científica ilustrada**

**Principia Magazine** y **Principia Kids** son dos publicaciones destacadas en el ámbito de la divulgación científica en España. Las dos revistas se caracterizan por su enfoque **innovador** combinando la ciencia con el arte y la ilustración.

Estas características convierten a estas revistas en revistas únicas y muy atractivas para sus lectores.

**Principia Magazine** se dirige a un público interesado en la ciencia ofreciendo artículos bien documentados y visualmente impactantes sobre una amplia gama de temas científicos.

Por otro lado, **Principia Kids** está especialmente diseñada para los niños con contenidos adaptados a su nivel de comprensión y una gran cantidad de ilustraciones que captan su atención y fomentan su curiosidad por la ciencia.

## La necesidad de revistas de divulgación científica

Las revistas de divulgación científica juegan un papel **crucial** en la sociedad actual. A medida que el acceso a la información crece también aumenta la necesidad de contar con fuentes que ofrecen seguridad y que estén bien fundamentadas para que puedan ayudar a separar los hechos científicos de las opiniones sin fundamento. Publicaciones como Principia Magazine y Principia Kids son esenciales para proporcionar información veraz y de calidad.

## Libros de divulgación científica 2024: una mirada al futuro

El año 2024 está siendo un periodo beneficioso para los libros de divulgación científica en España.

Hay un creciente interés en temas como la **inteligencia artificial**, el cambio climático y la exploración espacial.

Por ello los autores y editores están trabajando **arduamente** para satisfacer la demanda de conocimiento.

Los libros de divulgación científica no solo educan sino que también inspiran a las nuevas generaciones a seguir carreras en ciencia y tecnología.

## **La influencia de la divulgación científica en España.**

España ha visto aumentar de forma significativa la producción y consumo de material de divulgación científica reflejo de una sociedad que valora el conocimiento y entiende la importancia de la ciencia en la vida cotidiana.

La divulgación científica en España está en auge a través de revistas, libros y artículos en línea.

Principia magazine y Principia Kids están en el puesto uno de este movimiento.

### **Principia Magazine: un faro de conocimiento**

Principia Magazine es un modelo destacado en la divulgación científica.

Sus artículos están bien investigados y acompañados de ilustraciones excepcionales que hacen que la ciencia sea accesible y atractiva.

La revista trata una variedad de temas desde la biología y la física hasta la astronomía y la tecnología ofreciendo a los lectores una visión completa del mundo científico.

### **Principia Kids: inspirando a los científicos del mañana**

Principia Kids es un recurso de un gran valor para los padres y educadores que desean fomentar el amor por la ciencia en los niños.

Esta revista ofrece historias fascinantes, experimentos divertidos y personajes entrañables que convierten el aprendizaje en una aventura emocionante.

Principia Kids también utiliza la ilustración para hacer que los conceptos científicos sean más comprensibles y memorables para los jóvenes lectores.

## **La importancia de los artículos de divulgación científica**

Los artículos de divulgación científica son una forma efectiva de mantener al público informado sobre los últimos avances y descubrimientos en el campo de la ciencia.

Estos artículos educan y generan un interés continuo en la ciencia y la investigación. Publicaciones como Principia Magazine y Principia Kids juegan un papel fundamental al ofrecer contenido de alta calidad que es accesible para todas las edades.

## **Darwinismo de la divulgación científica en la era digital**

La era digital ha transformado la forma en que se realiza la divulgación científica.

La información está más disponible siempre con el acceso a internet y las plataformas digitales ofrecen nuevas oportunidades para llegar a todo el mundo.

Principia Magazine y Principia Kids han sabido adaptarse a estos cambios ofreciendo contenidos digitales que complementan sus ediciones impresas.

En resumen, la divulgación científica es esencial para el avance de la sociedad ya que promueve el conocimiento y la comprensión de la ciencia entre el público en general.

En España, publicaciones como Principia Magazine y Principia Kids están liderando el camino ofreciendo contenidos de alta calidad que combinan ciencia y arte de manera innovadora.

El futuro de la divulgación científica en España es prometedor gracias a la gran relevancia de los libros de divulgación científica a lo largo de este año 2024 y a la creciente demanda de artículos informativos.